
 

 

 

 

Auszug aus der Niederschrift  
über die 18. Sitzung des Rates der Stadt Alsdorf 

vom 01.02.2024 

 
TOP Betreff Vorlage 
 9.1 Anfragen und Mitteilungen  

- Anfrage der AfD-Fraktion vom 23.01.2024; 
hier: Pumpstation/Kanalisation in der Straße „Auf dem 
Kamp“ 
- Anfrage der AfD-Fraktion vom 23.01.2024; 
hier: Starker Schneefall und dadurch nicht geräum-
te/gestreute Straßen sowie Leerungen der Restmüll-
tonne 

2024/0037/A12 
Kenntnisnahme 
zur Kenntnis genommen 

 
 

Die Beantwortung der Anfragen der AfD-Fraktion ist der Niederschrift als Anlage 
beigefügt. 
 
Herr Stv. Markus Matzerath, AfD-Fraktion, bedankt sich für die Ausführungen. Er 
bemerkt allerdings, dass auf der Homepage der RegioEntsorgung gestanden habe, 
dass die Müllabfuhr aufgrund nicht geräumter Straßen ausgefallen sei. 
 
Herr Bürgermeister Sonders erklärt, dass die vom Hauptverkehr betroffenen Straßen 
als erstes geräumt werden. Beispielsweise verkehrsberuhigte Straßen werden nicht 
geräumt, dafür seien die Anwohner/innen zuständig. Wenn dies nicht erfolge, könne 
das Müllfahrzeug dort nicht passieren. 
 
Anfrage des Herrn Stv. Weyand, CDU-Fraktion, zum Thema „SC Kellersberg“ 
 
Herr Stv. Weyand macht auf den Artikel vom 09.01.2024 aufmerksam, der über die 
finanzielle Situation des SC Kellersberg berichtet habe. Er fragt, ob das Konsequen-
zen auf die Haushaltslage der Stadt und den JFC Alsdorf habe und ob seitens der 
Stadt eine gesonderte Unterstützung geplant sei. 
 
Herr Bürgermeister Sonders erklärt, dass der Verein bisher nicht an die Stadt heran-
getreten sei. Er betont allerdings, dass die Vereine in den vergangenen Jahren sehr 
unterstützt worden seien. 
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